



Les Royannais en 4L

Bonjour, nous sommes Théo et Yanis, nous avons 18 ans.

En 2026, nous allons participer au rallye humanitaire "4L trophy", nous partirons de Biarritz, pour terminer notre périple au Maroc

! comme chaque équipage nous apportons du matériel, qui sera redistribué par le 4L Trophy aux écoles dans le besoin.

Nous sommes donc à la recherche de financement pour notre projet !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/gCkMu8Ue>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Theo Lelaurain